

jueves 17 de octubre de 2024

Un centenar de personas participan en las III Jornadas Técnicas de la Asociación Resurgir Proyecto Humano bajo el título 'Adicciones, jóvenes y salud mental'

Patrocinadas por el Ayuntamiento de Antequera, se desarrollan este jueves en el Hotel Antequera Hills abordando la creciente preocupación por las adicciones en la juventud y los problemas de salud mental asociados. La jornada técnica busca reunir a profesionales para compartir y actualizar conocimientos sobre adicciones y salud mental. También se enfoca en visibilizar estos problemas y promover la comprensión y apoyo hacia las personas afectadas.



El primer teniente de alcalde, Juan Rosas, el teniente de alcalde delegado de Bienestar Social y Cooperación Ciudadana, Alberto Arana, y la concejal de Infancia, Familia, Mayores y Equidad, María Sierras, han asistido a la inauguración de la tercera edición de las Jornadas Técnicas de la Asociación Resurgir Proyecto Humano. Dicho acto ha contado también con la participación de su presidenta, Conchi Espinar, el director del Plan Andalúz sobre Drogas y Adicciones, Francisco Vázquez, y la psicóloga Carmen Navarro en

representación del Área Sanitaria Norte de Málaga-

Desarrolladas durante el día de hoy en el Hotel Antequera Hills, estas jornadas están organizadas por la Asociación Resurgir Proyecto Humano con el patrocinio y colaboración del Ayuntamiento de Antequera, desarrollándose en esta ocasión bajo el lema "Adicciones, jóvenes y salud mental", abordando la creciente preocupación por las adicciones en la juventud y los problemas de salud mental asociados. Unas adicciones que pueden provenir de diversas fuentes, incluyendo contactos sociales y medios digitales como videojuegos. Los problemas mentales resultantes son de esta manera difíciles de detectar y aceptar, y afectan tanto a los individuos como a sus familias.

Esta jornada de carácter técnico, en la que participan un centenar de personas, busca reunir a profesionales para compartir y actualizar conocimientos sobre adicciones y salud mental. También se enfoca en visibilizar estos problemas y promover la comprensión y apoyo hacia las personas afectadas. "La salud mental es una parte esencial de la salud integral. No debe ser ignorada ni minimizada. Es importante que las personas con problemas de salud mental reciban apoyo y comprensión de su entorno", explicaba la directora de la Asociación Resurgir Proyecto Humano, Marisa Martín.

Rosas ha alabado la labor que dicho colectivo lleva realizando durante varias décadas para nuestra ciudad, comarca e incluso alrededores de otras provincias limítrofes, preocupándose a través de la organización de estas jornadas "por la visibilidad de los problemas de salud mental y la formación continua de los profesionales".

